

EMPLOI

Force Femmes, objectif emploi

L'association d'aide à la réinsertion a ouvert un centre à Amiens en octobre.

Florencia Bonnard est une femme heureuse. Directrice des ressources humaines d'une structure de soins et de services, elle est également depuis septembre la responsable de l'antenne amiénoise de Force Femmes. Lundi soir, elle a célébré cette installation avec les élus et différents partenaires locaux qui ont permis à Amiens d'accueillir le onzième centre de l'association.

Fondée en 2005, Force Femmes propose un accompagnement gratuit aux femmes en recherche d'emploi ou qui souhaitent créer leur entreprise. Deux critères conditionnent l'accès à ces conseils : avoir plus de 45 ans et être inscrite au chômage depuis moins de deux ans.

La particularité de Force Femmes, c'est donc de s'adresser à celles que Pôle Emploi qualifie de seniors, à condition qu'elles soient restées proches du monde du travail. « En plus des stéréotypes d'âge et de genre, les femmes de plus de 45 ans subissent une double peine puisqu'elles ont souvent non seulement leurs enfants, mais également leurs parents à charge. C'est ce qui rend nécessaire un retour rapide à l'emploi », justifie Véronique Saubot, la présidente de Force Femmes.

Avec une prise en charge moyenne de huit mois par candidate, l'association est en effet efficace, et la réinsertion ne se fait pas à n'importe quel prix. Si le contrat signé dure moins de six mois, l'accompagnement est maintenu, pour éviter de retomber trop vite dans la case « sans activité ». Le mérite de cette bonne moyenne revient aux professionnels des ressources humaines ou de la direction d'entreprise, mais pas que. À Amiens, sur les 18 bénévoles, on compte un photographe et une coiffeuse. « Le premier objectif est de redonner confiance aux femmes que nous accompagnons afin de leur rendre leur autonomie », explique Véronique Saubot.

Le choix des bénévoles revient à Florence Bonnard, qui se charge aussi de nouer de nouveaux partenariats avec les acteurs locaux. C'est également elle qui reçoit les postulantes, préalablement inscrites sur internet, à la maison des associations d'Amiens Métropole, pour leur expliquer le programme : « Je les présente à l'un ou l'une de nos bénévoles, qui lui consacre ensuite une demi-journée par mois. À cela s'ajoutent un entretien individuel mensuel, ainsi qu'un



Micro en main, Florence Bonnard remercie bénévoles et partenaires de l'antenne d'Amiens. À sa gauche, Véronique Saubot, présidente de Force Femmes.

cours collectif, lui aussi mensuel ».

« **UNE VRAIE DEMANDE ET DU DYNAMISME** »
Moins de six mois après l'ouverture de l'antenne, le premier bilan est satisfaisant, selon la responsable : « **Quinze femmes se sont inscrites, dont treize d'entre elles au parcours retour à l'emploi, et 35 entretiens individuels ont été organisés et 16 heures de cours collectifs ont été dispensées. Cela montre qu'il y a une vraie demande d'accompagne-**

ment, mais également du dynamisme chez les bénévoles ». Le potentiel est important, puisque le centre s'adresse à toutes les Samariennes, et pas seulement aux Amiénoises.
Seul bémol : l'antenne n'a pas encore d'adresse fixe. Mais la responsable ne perd pas sa bonne humeur : « **Vu le monde présent ce soir, j'espère bien trouver un mécène qui nous mettra une salle à disposition** ».

FORCE FEMMES EN CHIFFRES
8 000 femmes ont retrouvé un emploi depuis 2005, 700 ont créé leur entreprise. Onze antennes existent en France, en comptant celle d'Amiens et dix salariées sont au siège à Paris. Les responsables d'antennes et leurs intervenant(e)s sont bénévoles. Le coût de l'accompagnement est gratuit. Les inscriptions et renseignements sont sur www.forcefemmes.com.

HIPPISME

Rendez-vous au National du trot

La date du dimanche 26 février restera sans doute gravée dans la mémoire du jeune apprenti, Quentin Beato, âgé de 23 ans, avec une première victoire sur la piste de l'hippodrome amiénois, à l'occasion de la réunion de rentrée.

L'hippodrome d'Amiens donne maintenant rendez-vous aux amateurs de courses hippiques le mercredi 8 mars pour l'organisation du Grand national du trot. L'équipe de l'hippodrome met en place le pass émotion, qui permet l'entrée sur le champ de courses lors de chaque réunion et qui propose de nombreux avantages, notamment de monter dans la voiture suivieuse les jours de courses.

Ce pass, au prix de vingt euros, permet également de bénéficier de conseils de professionnels du monde des courses. ■

Renseignements au secrétariat de l'hippodrome au 03 22 52 24 91.



Quentin Beato, âgé de 23 ans, est sorti vainqueur de sa course, dimanche dernier.

Reebok CrossFit CFSB AMIENS avec nos partenaires CFSB SHOP INTERSPORT

JOURNÉES PORTES OUVERTES 4 & 5 MARS

Revenez retrouver le programme des 2 jours sur notre

CrossFit Samardiviva
7A Le Capion - Route de Taisnil
80480 SALEUX
06.63.61.01.81 / 06.17.35.17.44

crossfitsamardiviva
crossfit_samardiviva
crossfit_sb
www.crossfit-samardiviva.fr